

PELITA

Komunitas Toyota Land Cruiser Sudah On The Track, TLCI Capter 28 Padang Bakal Gelar Touring

Adi Kampai - SUMBAR.PELITA.WEB.ID

May 18, 2023 - 15:07



Padang -- Persiapan pengukuhan Komunitas Toyota Land Cruiser Indonesia (TLCI) Chapter Padang, Sumatera Barat pasca terbentuk bulan Mei 2023 ini oleh Pengurus Pusat TLCI nantinya sudah on the track.

Para penggiat TLCI Padang, Sumbar sudah melakukan program konsolidasi sesuai dengan perencanaan, termasuk Alahan Panjang Offroad pada Minggu (14/5/2023) lalu.

Hal itu disampaikan Ketua TLCI Chapter Padang, Rori Pasla didampingi Zulkarnain, Hamidi dan Pembina TLCI Chapter 28 Padang, Budi Dharmawan serta lainnya kepada wartawan di kawasan Pondok, Padang, Kamis (18/5/2023).

"Babak baru keberadaan Toyota Land Cruiser Indonesia (TLCI) Chapter Padang telah dimulai usai lebaran Idul Fitri 2023 ini. Konsolidasi penggiat Komunitas Toyota Land Cruiser Indonesia di Padang melahirkan kepengurusan yang solid dan kompak. Target kita adalah menyatukan pehobi Toyota Land Cruiser di Kota Padang untuk kegiatan touring bersama dan kegiatan sosial serta lainnya," kata Rori Pasla.

Ditegaskan, tentu saja target tersebut bisa tercapai dengan program kerja yang baik dan terukur. Untuk itu pasca Lebaran Idul Adha 2023 nanti TLCI Chapter Padang akan dikukuhkan agar secara organisasi memenuhi persyaratan komunitas TLCI.

"Secara umum TLCI Chapter Padang sudah memulai beberapa kegiatan melakukan kegiatan-kegiatan bakti sosial," lanjut Rori Pasla.

Pada kesempatan itu, Zulkarnain menjelaskan, touring perdana sebanyak 30 orang anggota TLCI Padang ke Alahan Panjang akhir pekan lalu berjalan lancar dan sukses, dimana kegiatan touring juga dalam rangka pemberian bantuan sosial diikuti sebanyak 20 unit Land Cruiser berbagai type ikut touring saat itu. Pada kegiatan bantuan sosial tersebut rombongan TLCI Chapter Padang disambut di Kantor Walinagari setempat.

"Alhamdulillah kegiatan perdana sangat antusias diikuti anggota TLCI Chapter Padang dan sebanyak 20 unit mobil Land Cruiser dari berbagai type dan merek hadir di Alahan Panjang, yang alamnya indah," kata Zulkarnain.

Saat para anggota Komunitas Toyota Land Cruiser Indonesia (TLCI) Chapter Padang, berkumpul di kawasan Pondok, Kota Padang, Pembina TLCI Chapter Padang, Budi Dermawan mengungkapkan bahwa Toyota Land Cruiser Indonesia (TLCI) Chapter Padang adalah Chapter yang ke-28. Debut awalnya dengan touring ke Alahan Panjang sangat memberikan kesan yang berarti kepada anggota peserta, karena tidak hanya touring, komunitas TLCI Padang juga gemar berbagi. Saat ini kepengurusan TLCI Chapter 28 Padang akan menghelat pengukuhan yang dirangkai dengan kegiatan touring yang lebih ramai lagi pesertanya.

Budi Darmawan mengatakan sekiranya komunitas TLCI Chapter 28 Padang selalu solid dan kompak berbagai kegiatan yang positif bisa digerakan, misalnya menggalang bantuan untuk korban bencana bila kondisi itu dibutuhkan atau menggiatkan berdonasi sesama anggota TLCI Chapter 28 Padang jika ada kegiatan bergotong royong untuk melebarkan jalan dan lainnya, TLCI Chapter 28 Padang bisa secara spontan berkegiatan.

Komunitas TLCI Chapter 28 Padang diisi oleh orang-orang beragam orientasi. Ada yang suka mempertahankan Land Cruiser asri dari Pabrikan dan ada yang suka mobil vintage, ada pula yang melengkapi mobilnya dengan alat kemping untuk berwisata bersama keluarga. Sebagian lagi suka melewati rintangan dijalur yang sulit sehingga mereka sering mengutak-atik mobilnya...